
COMPARATIVES      COMPARATIVOS   

(Comparamos dos o más cosas) 
 

ADJETIVOS CORTOS (1 o 2 sílabas)  Se añade –er al adjetivo y se pone THAN 

para decir “que”  ej: más grande que 

 

Estructura: 
 

NOMBRE + VERBO TO BE + ADJETIVO + ER + THAN + OTRO NOMBRE 
 

         Arturo   is         taller  than  Blanca 
 

Traducción: Arturo es más alto que Blanca 

 

ADJETIVOS LARGOS (2 o más sílabas)  Se pone MORE delante del adjetivo 
 

Estructura: 
 

NOMBRE + VERBO TO BE +  MORE      + ADJETIVO + THAN + OTRO NOMBRE 
 

Butterflies    are      more         beautiful     than     bees 
 

Traducción: Las mariposas son más bonitas que las abejas  

 

 

 

 

 

 

 

Excepciones: 

Adjetivo Comparativo Traducción 

Good Better Mejor 

Bad Worse Peor 

 
 

 

 

Ejemplos: 
 

My car is better than my motorbike  Mi coche es mejor que mi moto. 

He is worse at maths than at language  Él es peor en mates que en lengua. 



 Para comparar usando   MENOS QUE   utilizamos   LESS THAN   
 
 
 

 

Se utiliza tanto en los adjetivos largos como cortos  Se añade LESS + ADJETIVO  

Ejemplo: Rob is less tall than Howard  Rob es menos alto que Howard 

SUPERLATIVES      SUPERLATIVOS   

(Indican el más “algo” entre un grupo) 

 

ADJETIVOS CORTOS (1 o 2 sílabas)  Se pone THE delante del adjetivo y al 

adjetivo se le añade –EST. Luego podemos decir el grupo del que es el “más”. 

 

 

Estructura: 
 

NOMBRE + VERBO TO BE + THE + ADJETIVO + EST ( + GRUPO ) 
 

Arturo   is     the                tallest       in the class 
 

Traducción: Arturo es el más alto de la clase 

 

ADJETIVOS LARGOS (2 o más sílabas)  Se pone THE MOST delante del 

adjetivo. Luego podemos decir el grupo del que es el “más”. 
 

 

Estructura: 
 

NOMBRE + VERBO TO BE +    THE MOST      + ADJETIVO ( + GRUPO ) 

 

Butterflies             are                 the most         beautiful   insects                 
 

 

 

Traducción: Las mariposas son los insectos más bonitos 
 

Excepciones: 

 

 

 

 

 

Adjetivo Superlativo Traducción 



Good The best El / la mejor 

Bad The worst El / la peor 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ejemplos: 

John is the best student in the class  John es el mejor estudiante de la clase. 

This car is the worst in the shop  Este coche es el peor de la tienda. 
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